



Zug, 12. Mai 2008, 15:00 Uhr

111 / MEDIENMITTEILUNG

Cham: Zwei Einbrecher nach frischer Tat ertappt

Am Sonntag (11. Mai 2008) ist in den frühen Morgenstunden in eine Bäckerei in Cham eingebrochen worden. Die mutmasslichen Täter konnten wenig später von der Zuger Polizei gefasst werden.

Am Sonntag, kurz nach 4:00 Uhr morgens fielen einer Patrouille der Zuger Polizei zwei Personen auf, welche die Zugerstrasse in Richtung Alpenblick überquerten. Als die beiden Personen ihrerseits das Polizeifahrzeug bemerkten, begannen sie sich nervös zu verhalten und versteckten sich in einem Gehölz am Strassenrand.

Kurz darauf wurden die beiden 18- und 19-jährigen Personen von der Zuger Polizei kontrolliert. Dabei kamen rund drei Dutzend Zigarettenschachteln und eine Tetrapackung Eistee zum Vorschein. Daraufhin entdeckte die Zuger Polizei, dass ein Verkaufswagen einer Bäckerei auf der gegenüberliegenden Strassenseite aufgebrochen worden war. Das bei einer kontrollierten Person gefundene Deliktsgut stammte offenbar aus dem besagten Verkaufswagen. Die beiden tatverdächtigen Personen wurden festgenommen und auf die Polizeidienststelle überführt. Sie wurden am Sonntagnachmittag wieder entlassen.

Personen, welche zum fraglichen Zeitpunkt Beobachtungen gemacht haben, werden gebeten, sich mit der Zuger Polizei in Verbindung zu setzen.

Weitere Auskünfte:

Sandor Horvath, Kommunikationsbeauftragter der Zuger Polizei, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 14). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.